

Ressort: Entertainment

Jürgen Klopp mit Haartransplantation zufrieden

Dortmund, 04.07.2013, 09:58 Uhr

GDN - Borussia Dortmunds Trainer Jürgen Klopp ist mit seiner Haartransplantation zufrieden. "Ich bin jemand, der Problemen gerne zuvorkommt. Wenn ich merke, dass ich Kopfschmerzen bekomme, nehme ich gleich eine Tablette - und so habe ich das mit den Haaren auch gemacht", sagte der BVB-Coach dem Magazin "Grazia".

Klopp gibt zu, dass er etwas eitel sei. "Aber nicht so, dass es anstrengend wird", betonte der Fußballlehrer. Wenn es mit der Fußballkarriere nicht geklappt hätte, wäre Klopp gerne auf einem anderen Gebiet durchgestartet: "Ich wäre wahrscheinlich wirklich im Fernsehen gelandet, ich komme ja aus Mainz, da ist das nicht abwegig. Vielleicht hätte ich eine Talksendung am Nachmittag gemacht und der Titel wäre klar gewesen: 'Bekloppt!'."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17104/juergen-klopp-mit-haartransplantation-zufrieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com